



2448,50 € pour E.L.A Cette année encore, le...

publié le 09/12/2014

2448,50 € pour E.L.A

Cette année encore, le collège Pierre Mendès France de Parthenay a soutenu l'association ELA, Association Européenne contre les Leucodystrophies.

Le lundi 13 octobre, les élèves ont donné de leur plume lors d'une dictée annonçant l'opération « Mets tes baskets et bats la maladie ». A cette occasion le slameur Dagobleen a endossé le rôle de professeur et a dicté le texte. Sa verve et sa fantaisie verbale ont séduit les collégiens, professeurs et parents présents.

A la suite de cet exercice, les élèves, issus des quatre classes de 6ème, des classes de 4ème D et d' ULIS, ont collecté des fonds afin de soutenir la recherche et les familles. C'est une belle réussite puisqu'ils ont rassemblé la somme de 2448,50 €.

Le vendredi 5 décembre, une petite cérémonie a récompensé les meilleurs en orthographe ainsi que les élèves s'étant le plus investis dans la collecte. C'était aussi l'occasion de nommer l'ambassadrice ELA 2014, Salomé Brescia, élève de 6ème C qui a réussi, à elle seule, à collecter près de 300 €. Elle aura le privilège de représenter le collège Pierre Mendès France à Paris, au mois de juin en présence des parrains de l'association.

Pour plus d'informations sur l'association ELA : ela-asso.com

Portfolio

